

Estudiantes de los grados Leinn y Comunicación Audiovisual trabajan en colaboración con EITB en una dinámica conjunta

15/10/2014

Hoy, 15 de octubre, los estudiantes de cuarto curso del grado en Liderazgo emprendedor e innovación de la Facultad de Empresariales y los de Comunicación Audiovisual de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación han realizado una dinámica conjunta en el campus de Aretxabaleta. La sesión de trabajo denominada *Birth Giving*, ha comenzado a las 08:30 y se ha llevado a cabo en colaboración con EITB. En dicha sesión los estudiantes se han esforzado en dar solución al caso planteado por los representantes del ente público de radio-televisión.

Los objetivos de esta dinámica eran, por un lado, estrechar las relaciones entre estudiantes de facultades y grados distintos y, por otro lado, reflexionar sobre la posibilidad de trabajar conjuntamente en la elaboración de un Trabajo de Fin de Grado (TFG) propuesto por EITB.

Junto con profesores y estudiantes de ambos grados, han tomado parte en el *Birth Giving* la Responsable del área de entretenimiento de EITB Itziar Azpeitia y el redactor-jefe de ETB Mikel Urrertabizkaia.



Tras la sesión plenaria los estudiantes se han dividido en pequeños grupos de trabajo.